
  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              

 

 

 

 

 

Lacalle Pou en Fray Bentos. 

El Intendente Dr. Omar Lafluf  recibió al Presidente de la 

República y a una delegación de autoridades nacionales.   

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

28 de setiembre, 2022 

#447 



  

- Significativa inauguración de la casa propia de ADEOM 

y de la Policlínica del barrio Unión. 

Con la presencia de autoridades nacionales, departamentales y 

vecinos de la ciudad se inauguró una importante obra para la 

comunidad, la cual contó con la presencia del Presidente de la 

República, Dr. Luis Lacalle Pou y del Intendente, Dr. Omar Lafluf. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El jefe comunal, resaltó la presencia del Presidente, el cual fue recibido 

con mucho afecto y cariño por la población; Lafluf expresó que es “un 

día de mucha felicidad” y recordó cómo se gestó la obra, recordando 

que con el porcentaje de dinero correspondiente a multas de tránsito, 

que el volcó a las gremiales de ADEOM del departamento se pudo 

comprar el edificio y así comenzar con el sueño de la casa propia; 

después vinieron los convenios y  desde que ingresó se propuso culminar 

la obra, subrayó Lafluf, quien indicó que la misma fue realizada por 

personal municipal. “La “policlínica de ADEOM, es la policlínica del 

barrio Unión”, el que merecía tener una policlínica de este tipo, expresó 

el Intendente, el cual culminó su oratoria con palabras de 

agradecimiento, “estas son las cosas del país, no importa a quien le 

toca cortar la cinta, entre todo lo hicimos y entre todos lo vamos a 

disfrutar” sentenció. 

El Presidente de ADEOM, Miguel Ivanovich, indicó que se sentía muy 

emocionado, por el logro para la familia de los municipales, 

destacando que se logró tener la casa de los trabajadores municipales, 

la cual  impactará positivamente en el barrio. 



  

Por su parte el Secretario del Gremio, Richard Martínez, expresó el 

agradecimiento, al personal técnico, profesional y obreros que 

realizaron la obra, destacando a las autoridades de la Intendencia y 

ASSE, por sus aportes, lo que posibilita tener la casa propia, la cual será 

un punto de encuentro, remarcó. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Presidenta de la Federación Nacional de Municipales, Valeria Ripoll, 

felicitó a los trabajadores municipales de Río Negro que conquistaron su 

casa, destacando que es el resultado del trabajo serio y organizado del 

sindicato, el  que ha estado a la altura de los acontecimientos que les 

tocó vivir, valorando su dirigencia que ha vivido un proceso muy 

importante y que gracias al convenio colectivo que se acaba de firmar 

con la administración del Dr. Omar Lafluf,  se ha avanzado en las 



  

condiciones de trabajo y es uno de los departamentos con mayor 

cantidad de trabajadores presupuestados y ha presupuestar.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Presidente de ASSE, Dr. Leonardo Cipriani, expresó sentir una 

tremenda alegría del directorio de ASSE el estar en Fray Bentos, 

resaltando que “hoy nos toca algo que nos llena de orgullo el ser 

uruguayo y trabajar por la salud, protegiendo la vida”; Cipriani 

manifestó que esa instancia se está  representando a 3 directorios, el de 

la Dra. Susana Muñiz, el de Dr. Marcos Carámbula y el actual,  haciendo 

referencia al proceso de tiempo de la obra; “se culminó y se pondrá en 

funcionamiento, en una verdadera política de estado, que va más allá 

de las personas que están dirigiendo ASSE”, agregó el jerarca. 



  

El Dr. Cipriani resaltó, a la Red de Atención Primaria de primer nivel en 

Río Negro y el excelente apoyo que recibe de la Intendencia. 

En la oportunidad se entregó una nueva ambulancia especializada al 

hospital local, para continuar fortaleciendo el trabajo del mismo, en la 

comunidad, en el marco del plan recambio. 

El Subsecretario del MTOP, Juan José Olaizola, resaltó el convenio social 

que hizo posible la obra, destacando el programa, al cual le han 

duplicado el monto asignado en el presupuesto ya que permite la 

concreción de obras para la gente,  Olaizola mencionó el trabajo de la 

Intendencia y el relacionamiento con el Dr. Lafluf, lo que permite confluir 

para hacer posible las obra en Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por su parte el Presidente de la República, Dr. Luis Lacalle Pou, expresó 

“vinimos a presenciar el mejor Uruguay”, “el que hay que imitar, un 

verdadero profesionalismo” y refiriéndose al jefe comunal rionegrense, 

resaltó el amor y afecto a la causa de bienestar a la comunidad que 

siempre deja de manifiesto el jerarca municipal. 

El Presidente dijo, “acá se ve el mejor Uruguay, con un Intendente que 

tiene la obsesión de mantener a la gente en el pago, por eso su 

preocupación, vivienda, salud, educación y trabajo”. 

El Dr. Lacalle, expresó que está convencido de que Fray Bentos puede 

pegar una salto cualitativo enorme, “estamos en un muy buen 

momento para generarlo”, subrayó el primer mandatario. 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

- Se inauguraron las obras de ampliación en el Instituto 

Tecnológico Regional (ITR) UTEC en el Barrio Anglo, Sitio 

Patrimonio Mundial UNESCO. 

Con la presencia de autoridades nacionales y departamentales, 

quedaron inaugurados los nuevos espacios con los que contará la UTEC 

en Fray Bentos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, destacó lo que se está viviendo en el 

barrio Anglo, algo que nadie soñaba y se ha concretado, expresó el 

jefe comunal; resaltando la declaración de Patrimonio de la 

Humanidad, la instalación del LATU,  la UTU con su nueva propuesta y  la 

UTEC; fueron muchos años de trabajo para el aterrizaje de la UTEC en la 

ciudad indico el Dr. Lafluf, al tiempo que subrayó el  trabajo en conjunto 

entre la educación y la empresa. 

“Esta ampliación nos obliga a seguir proyectando, ahora estamos 

trabajando en una iniciativa de eficiencia energética con el Ministerio 

de Industria, Energía y Minería, la UTEC y la universidad de Génova, el 

cual será un plan piloto en el país y esto se da gracias a la 

comunicación interinstitucional”, concluyó Lafluf. 

Por su parte el Presidente de la República, manifestó que la UTEC 

contagia cosas positivas, destacando que en un lugar con historia y  

tradición, se instaló un gran espacio dotado de modernidad; el Dr. 

Lacalle Pou, resaltó que acá hay gente pionera, de punta, que se 

anima a ir un paso adelante y que  la sociedad crece, cuando alguien 

se anima a romper un límite. 



  

El Presidente expresó que, “tenemos que abrazarnos a la palabra 

excelencia, que es lo que nos va a ser mejor en este mundo” y destacó 

que en la UTEC no se pierde la dimensión humana de la formación, lo 

que la hace muy particular. 

La Consejera de UTEC Graciela Do Mato, indicó que  insertar la UTEC en 

el interior, es un orgullo y un gran compromiso de la comunidad toda, 

destacando el apoyo del Intendente Dr. Omar Lafluf. 

El Director de UTEC, Mag. Andrés Möller, catalogó el día como de 

celebración ya que estuvo presente toda la universidad,  destacando la 

importancia de los socios, que son parte de esta realidad y con los 

cuales comparten proyectos, “me llena de orgullo, el poder trabajar en 

red”, enfatizó Möller. 

En la mencionada instancia estuvo presente el Ministro de Educación y 

Cultura Pablo da Silveira, como también asistió el Subsecretario de 

Industria  Walter Verri.   

El Presidente de la República Luis Lacalle Pou, en su visita a Fray Bentos 

también estuvo en el Hogar Transitorio “Unión Obreros Portuarios” 

recientemente habilitado y recorrió la Terminal Portuaria de la ciudad, 

donde fue recibido por el Presidente de la ANP Juan Curbelo.     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Algorta. 

Se realizó el acto de entrega de la ambulancia 0 km. para la 

Policlínica de Algorta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tras la firma de la documentación, en el mes de mayo, en instancia 

realizada en el Centro Socio Cultural de Young, que contó con la 

presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf y del Presidente de la 

Delegación Uruguaya en la Comisión Técnica Mixta de Salto Grande, Dr. 

Carlos Albisu y demás autoridades locales y de la Comisión de Apoyo a 

la Policlínica, se recibió en las últimas horas la flamante unidad, una 

concreción que se logró mediante las gestiones realizadas por el Jefe 

comunal. 

En la oportunidad, entre otras autoridades, estuvieron presentes el 

Intendente, Omar Lafluf, integrantes del Directorio de ASSE, su 

presidente, Dr. Leonardo Cipriani, el vicepresidente, Dr. Marcelo Sosa, 

Vocal, Coronel ® Julio Micak, por la Comisión Técnica Mixta de Salto 

Grande su Presidente, Dr. Carlos Albisu, la Directora de la Región Oeste 

de ASSE, Dra. Marianella Mures, la Directora de la RAP de Río Negro, Dra. 

Laura Cuadrado, Secretario de la Comisión Especial de Algorta, Gabriel 

Beloqui, los diputados Dr. Eduardo Lorenzo y Constante Mendiondo. 

Alcaldes de Young, Nuevo Berlín y San Javier, ediles, concejales, fuerzas 

vivas, prensa y vecinos. 

 



  

El Intendente Omar Lafluf, celebró este nuevo logro para el 

departamento y las localidades pequeñas, en las cuales contar con 

una ambulancia bien equipada y con los recursos humanos necesarios, 

hacen la diferencia entre la vida o la muerte de una persona. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Por su parte, el Presidente de la Comisión Técnica Mixta (CTM) de Salto 

Grande, Carlos Albisu, indicó que “la unidad era una necesidad 

imperiosa” y que la CTM siempre tiene las manos tendidas para empujar 

el carro y seguir construyendo. 



  

En tanto, el Presidente de ASSE, Leonardo Cipriani, agradeció a la CTM y 

la Intendencia de Río Negro, valorando el trabajo en conjunto que se 

viene realizando entre las diferentes instituciones del Estado. 

Señaló que la Policlínica de Algorta fue refaccionada en conjunto con 

MEVIR, así como la casa del médico, procurando la radicación de un 

profesional en forma permanente en esta localidad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Recordó que en Río Negro, ASSE ha entregado ambulancias 

especializadas en los Hospitales de Young y de Fray Bentos.  

En lo que refiere a las Policlínicas dependientes de la Red de Atención 

Primaria ya se han entregado tres móviles. 

Hizo hincapié además, en el convenio de complementación existente 

con la mutualista local, para la atención de todos los pobladores de 

Algorta, que ascienden a unas mil personas. 

Luego de las alocuciones y finalizando el acto, se hizo entrega de las 

llaves de la ambulancia a las autoridades locales y a los choferes, que 

son funcionarios del Gobierno departamental. 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Setiembre Mes de la Diversidad. Actividades en Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En el marco de esta celebración, se realizó una actividad en forma 

conjunta Intendencia-MIDES-Municipio de Young y Colectivo Young 

Diverso. 

La misma se cumplió en la cancha que está ubicada en el predio del 

Centro Socio Cultural (ex Casa Donato) 

Consistió en un partido de fútbol femenino, con integrantes de la 

Asociación de Fútbol Femenino de Young (AAFY) y Futuro Uruguay, con 

el arbitraje de integrantes de la Escuela de Árbitros de Young. 

Se intervino parte de la pista de skate, donde integrantes del colectivo y 

público presente, pintaron la bandera de la Diversidad y adelantando 

la Semana del Corazón, se realizó un breve taller demostrativo de RCP, 

a cargo de Juan Fisher de EMMY. 

Por otra parte, la entrenadora de baby fútbol, Juliana Arévalo, realizó 

actividades recreativas infantiles. 

La organización agradece a todos los que acompañaron: ASSE, Hospital 

Evangélico y CAMY. 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

- Pintura en letras volumétricas. 

Integrantes del Colectivo Young Diverso, organizaron esta actividad que 

consistió en intervenir en las letras volumétricas de Young, pintándolas 

con los colores de la diversidad. 

 

 

 

 

 



  

Young. 

Encuentro de Coros “La música habla cuando la palabra 

enmudece”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

El espectáculo, organizado por el Coro Municipal de Young, se realizó 

en el Teatro Atenas y contó con la presencia, entre otras autoridades, 

del Intendente de Río Negro, Dr. Omar Lafluf, saludó la concreción del 

espectáculo. 

- Actuaron en la oportunidad: 

 

Coro Municipal de Young. Prof. Pablo García. 

Coro Amigos del Canto. Dir. Daniel Barrios. 

Grupo Vocal AJUPY. Prof. Pablo García. 

Porque Cantamos. Dir. Ismael Castro. 

Agrupación Coral Fray Bentos. Dir. Juan Carlos García. 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

Nuevo Berlín. 

Móvil Odontológico llega nuevamente a Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Continúa la atención del móvil odontológico por la localidad, en este 

caso con alumnos del Jardín 75. 

Un número importante de niños/as de dicho centro, fueron atendidos 

por la Odontóloga Dra. Valentina García junto a la Higienista y 

Ayudante Odontológica Gabriela Dalmas. 

Además, la población de Nuevo Berlín, en la última semana del mes de 

octubre, entre los días lunes 24 y viernes 28 de 9:00 a 12:00 y de 12:30 a 

16:30 horas se realizarán jornadas masivas de atención, donde podrá 

cada ciudadano conocer el estado de su salud bucal. 

 

 

 

 

 

 


